

見落とすな！ 『赤信号』  
『黄色信号』は・・・止まれ！  
「昼食後」の・・・「ぼーっと運転」 要注意

**昼2時 赤信号を無視して交差点に進入したトラック**

パトカーと衝突、警察官がけが

◇見落とすな！ 『赤信号』◇

◇『黄色信号』は・・・止まれ！◇

◇「昼食後」の・・・「ぼーっと運転」 要注意◇

2019/11/7(木) 16:28

7日午後2時前、神奈川県の交差点でパトカーにトラックが衝突した。この事故で、パトカーを運転していた男性巡査長(29)が頭に軽いけがをして病院に運ばれた。警察によると、パトカー側の信号が青でトラック側が赤だったという。信号を無視して交差点に進入したトラックがパトカーの右側に衝突したとみられている。

**早朝5時 交差点、右折車にはねられ死亡**

「前をよく見ていなかった」

横断歩道を渡っていた女性はねられ死亡 運転手その場で逮捕

信号は車と歩行者ともに青だった

◇交差点の右折は・・・十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意し、行いましょう◇

2019/11/7(木) 12:00

7日午前5時半頃、静岡県の交差点で、横断歩道を渡っていた女性が右折してきたワンボックスカーにはねられ死亡が確認されました。警察は、車を運転していた男性容疑者を、その場で逮捕しています。信号は車と歩行者ともに青だったと見られ、容疑者は「前をよく見ていなかった」と供述しているということです。

**クラクションに、「腹立てる」？**

運転手、引きずり降ろし殴る蹴る 傷害容疑で2人逮捕

交差点で信号待ちしていた際、

青信号で発進しない容疑者らの車に後続車の男性がクラクションを鳴らした

2019/11/7(木) 12:32

後ろからクラクションを鳴らした車に数百メートル並走し、相手の運転手を引きずり降ろして暴行を加えたとして、警察は7日、アルバイトの男性(26)と農業の男性(27)の両容疑者を傷害容疑で逮捕した。2人とも「手は出していない」と容疑を否認しているという。逮捕容疑は9月16日午前0時半ごろ、熊本県ので会社員男性(31)が運転する車のドアを開けて男性を引きずり降ろし、顔面を殴ったり腹部を蹴ったりして約2週間のけがをさせたとしている。

警察によると、現場から数百メートル離れた交差点で信号待ちしていた際、青信号で発進しない容疑者らの車に後続車の男性がクラクションを鳴らしたところ、容疑者らの車は男性と並走。男性が車を止めると近くに止まった車の後部座席から両容疑者が降りてきたという。